

# *Miguel Diaz-Canel met l'accent sur le rôle du sport dans la Révolution cubaine*

---



La Havane, 25 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a mis l'accent ce jeudi sur le rôle du sport dans la Révolution cubaine.

Prenant la parole à l'inauguration d'un séminaire national de préparation de la prochaine année scolaire, ici à La Havane, le président cubain a rappelé les idées de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, au sujet de la pratique massive des sports.

«Il faut tenir compte de la pensée visionnaire de Fidel au sujet du sport cubain et de la Révolution et à la base de cette pensée visionnaire se trouve le sport comme un droit du peuple. Il a fait du sport un droit du peuple.»

Il a souligné que pour atteindre des résultats supérieurs, il faut multiplier les recherches scientifiques, renforcer la formation professionnelle et suivre de près les enseignants récemment diplômés.

Miguel Díaz-Canel a d'autre part salué la rénovation des installations sportives et s'est dit confiant du fait que Cuba aura d'excellents résultats aux 23e Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu à Barranquilla, cet été.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163082-miguel-diaz-canel-met-laccent-sur-le-role-du-sport-dans-la-revolution-cubaine>



**Radio Habana Cuba**